

Oberweningen, im Januar 2019

Für die grosse und herzliche Anteilnahme sowie die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben, unvergesslichen

Heinz Lätsch-Duttweiler

erfahren durften, bedanken wir uns ganz herzlich.

Unser besonderer Dank geht an Pfarrer Joachim Korus für die einfühlsame Abschiedsfeier und an das Team der Spitex Wehntal für die Unterstützung in den vergangenen Monaten. Für die vielen schönen Karten und tröstenden Worte, die Blumen und Gaben für späteren Grabschmuck wie auch die Spenden an die Stiftung Kinderdorf Pestalozzi danken wir von Herzen.

Ein herzliches Dankeschön an alle, die Heinz in Liebe und Freundschaft begegnet sind und an alle, welche ihm das letzte Geleit gaben.

Die Trauerfamilie